



元気いっぱい

令和6年5月17日 文責 校長 山本直樹 No.3

雨で順延… 全力を出し切った体育大会でした。

連休明けは晴天続きでしたが、なぜか12日(日)だけが雨に見舞われ、13日(月)に順延せざるをえませんでした。実施するかしないか迷うような雨ではなく、終日雨天のあきらめの雨でもありましたので、1日ゆっくり休養をとっての体育大会となりました。運動場の水はけがよいので、当日朝は水抜きをすることなく予定通りにスタートすることができました。

先月26日(金)に結団式をおこない、連休を終えて実質は7日間の練習期間でした。短い期間の中で、実行委員会や赤青各団の3年生を中心によくまとまって成果をあげることができました。各学年の団体競技や徒競走、長縄、横綱引きなど、友達と気持ちを合わせ、学年を超えて力を合わせている姿に大変感心しました。リレーなどは抜きつ抜かれつの接戦が繰り広げられて大変盛り上がりました。最後のダンスは一番時間をかけて力を入れてきた努力の結晶で、各団の工夫が随所に見られた中学生らしいパフォーマンスでたくさんの拍手をもらいました。保護者の方から「子どもたちの表情がいきいきして、楽しくやっていますね。」「入場行進もばっちりやった。」と声をかけていただきました。

雨天順延をしたために、お仕事を都合のつかれなかったご家庭もあられたのではと思います。西海テレビの方に来ていただいて撮影していただいています。後日、放映されると思いますのでご覧になられてください。この体育大会を通して得た経験を今後の学校生活にも生かしてほしいと思います。

最後になりましたが、先月28日は日曜の朝にもかかわらず、PTA除草作業にたくさんの保護者、生徒の皆さんに参加していただき誠にありがとうございました。おかげさまで、整った環境の中で体育大会の練習に励むことができました。今後ともご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

